

## Mission



178 rendez-vous d'affaires sur place pour la délégation qui ont été au-devant d'un partenariat économique avec ce pays émergent./Photo DDM, VS.

Ils se sont révélés de véritables ambassadeurs de Toulouse et de Midi-Pyrénées. Des porteurs de projets et de savoir faire, de technologies de pointe et de compétences avérées, dans des secteurs aussi divers que l'industrie et la défense, l'aéronautique, l'informatique, la santé, l'agriculture, les transports, la recherche.

Une trentaine de PME et grandes entreprises de Toulouse-Midi-Pyrénées, des universitaires et professeurs émérites, s'est rendue en mission économique dernièrement en Ouzbékistan. Cette importante délégation conduite par l'ADEC-NS s'est immergée dans cet ancien pays du bloc de l'Est, situé au carrefour de l'Asie Centrale.

Cette république de plus de 23 millions d'habitants, riche en ressources naturelles (gaz, or, uranium, coton) « veut s'ouvrir à la France et ne trouve pas souvent en face de disponibilités françaises pour répondre aux besoins », remarque Gilbert Salinas, à l'initiative de cette mission, qui s'est soldée par des ouvertures économiques, des conventions signées, des contrats et perspectives de coopération économique et échanges commerciaux.

« Midi Pyrénées est parmi les plus importantes régions d'Europe en matière d'industrie et de développement économique », a salué Sh. Tulyaganov, représentant le ministre des relations économiques extérieures, « la France est un partenaire européen privilégié pour nous ». « L'un des points très positifs de cette mission est de nous avoir mis en contact direct avec des décideurs, en organisant des rendez-vous d'affaires avec les chefs d'entreprises et les ministères concernés », confie Gilles Laborde, directeur du département défense Cegelec, « ça permet de gagner un temps précieux. Ce genre de délégation officielle apporte aussi un peu plus de poids ».

L'Ouzbékistan a confirmé qu'elle était une terre fertile, un terrain neuf à conquérir pour les entreprises européennes malgré un régime encore marqué par les années soviétiques.

Cette « expédition » régionale y a semé les premières graines. Peut-être les pépites de demain.

Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Toulouse

## 178 rendez-vous d'affaires

Article exclusif réservé aux abonnés VOIR L'OFFRE DIGITAL Votre crédit de bienvenue en cours : 20 articles

Publié le 19/04/2010 à 09:05

### contacts



Perspectives commerciales.

Patrons et représentants d'entreprises, universitaires, chercheurs et professeurs se sont félicités de la qualité de cette mission qui a permis une mise en contact directe avec des décideurs clés d'Ouzbékistan, de la capitale Tachkent, voire obtenu des rencontres privilégiées avec les représentants des ministères concernés, la Chambre de commerce et d'industrie locale, de la zone franche industrielle de Navoi. Cent soixante-dix-huit rendez-vous d'affaires ont pu être orchestrés, par l'intermédiaire de l'ADEC-NS (agence pour le développement économique et culturel nord sud) qui pilotait cette mission, avec son président, Gilbert Salinas. Des contrats passés et perspectives commerciales en vue.